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31ª SESSÃO 
22.ª SESSÃO ORDINARIA 

 
           Ata n.º 31/2021 – Aos cinco dias do mês de julho do ano de dois mil e 
vinte e um (05/07/2021), às 19:00 (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores 

na Câmara Municipal de Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Trigésima Primeira 
Sessão e Vigésima segunda Sessão Ordinária com a presença de nove vereadores. 

Sob a Presidência do Vereador Odair Jose Bovo, iniciou-se a presente sessão, com a 
leitura do texto bíblico (Mateus 9, vers. 18-26), realizada pela vereadora Izabel 
Martins da Cruz Barros, No EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes 

matérias: Ata nº. 30/2021 – foi colocada em discussão e votação, aprovada por 
unanimidade; Oficio n. 199/2021 – Autoria Poder Executivo. Encaminhando em 

Regime de Urgência, anexo  Projeto de Lei  n. 1.087/2021;  Oficio n. 322/201 – 
Autoria Poder Executivo.  Respostas as indicações n. 104 a 109/2021; Oficio n. 

090/201 – Autoria Secretaria de Assistência Social.  Resposta ao Pedido de 
Informação n.008/2021; PROJETO DE LEI N.º 1.087/2021. Autoria do Poder 
Executivo SUMULA: Dispoe sobre a criação do conselho municipal de turismo de 

Lidianópolis, Estado do Paraná e revoga a Lei Municipal N. 277/2002 e da outras 
providencias – foi encaminhado para as comissões de Finanças e Orçamentos, 

Justiça e Redação Final, Educação, Saúde e Assistência Social ; PROJETO DE LEI 
N.º 1.086/2021. Autoria do Poder Executivo SUMULA: Altera a redação da seção I, 
Art. 17 e Seção V, Art.21 da Lei Municipal n. 730/2015 de 23 de julho de 2015 e da 

outras providencias;  PROJETO DE LEI N.º 012/2021. Autoria Vereador: Vários 
Vereadores. SUMULA: considera como órgão de utilidade pública a Ong São 

Francisco de Assis, do município de Lidianópolis, estado do paraná, CNPJ  nº 
19.520.890/0001-90, e da outras providências; PROJETO DE LEI N.º 013/2021. 
Autoria Vereador Claudeir Gordiano. SUMULA: Dispõe sobre penalidades “ 

Pagamentos de multas” para casos de desvio da ordem de imunização durante o 
período de pandemia, estabelecidos pela esfera Federal, Estadual e ou Municipal, no 

município de Lidianópolis e dá outras providências; PROJETO DE LEI N.º 014/2021. 
Autoria Vereador: Vários Vereadores. SUMULA: Considera como Órgão de Utilidade 
Pública a ASSOCIAÇÃO COMUNITARIA DO MUNICIPIO DE LIDIANOPOLIS – ASCOLI, 

Inscrita no CNPJ nº 03.387.225/0001-30, e das outras providências; 
REQUERIMENTO N.º 009/2021 – Autoria Vereador Danilo Augusto Branco. 

SUMULA: Solicita da Secretaria de Assistência Social, Explanações quanto a sua 
secretaria; INDICAÇÃO N.º 110/2021 – Autoria Vereador Danilo Augusto Branco. 
SUMULA: Que seja feito calçadas, muro e colocado portão elétrico com trava na à 

Escola Maria Jose de Andrade Moura, neste município de Lidianópolis-Pr; 
INDICAÇÃO N.º 111/2021 – Autoria Vereador Ademir Aparecido Cândido: SUMULA: 

Que seja feito aumentado a caixa de retenção de agua na rua Goiás, próximo a BR, 
neste município de Lidianópolis-Pr; INDICAÇÃO N.º 112/2021 – Autoria Vereador 
Claudeir Gordiano: SUMULA: Sugere ao Poder Executivo que viabilize junto 

autoridades competentes, recursos para construção de um abrigo para andarilhos e 
sem tetos, nesta municipalidade. No EXPEDIENTE. Fizeram uso da palavra: 

 Presidente ODAIR JOSE BOVO, só mais uma informação, estava na pauta, então as 
comissões de justiça e redação final, finanças e orçamentos, educação saúde e 
assistência social, pedido de informação a secretaria da Assistência Social, veio em 

resposta, a gente não está lendo porque é bastante folhas, fica extenso, mas só 
dizendo as comissões que está pronto o argumento do pedido de informação das 

comissões, então vocês vão estar lá analisando para depois estar aprovando o 
projeto. Dizer para quem está nos ouvidos, esta nos assistindo, que esse pedido de 

informação não tem nada a ver com o requerimento, para não confundir a cabeça 
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das pessoas e até mesmo dos vereadores, correto, é só o pedido de informação que 
chegou em mãos que é um pedido referente ao projeto 1084/2021, é uma 

devolução dotação, pedido que foi feito para as comissões, referente ao projeto 
1084, então continuando, nesse momento fica aberto a palavra no expediente. 
aquele vereador que gostaria está falando em relação ao expediente a palavra está 

livre: DANILO AUGUSTO BRANCO, Boa noite Presidente, boa noite Dr. Leslie, Dr. 
Leandro, Beramar secretário, demais amigos vereadores, pedi a palavra primeiro 

para estar falando sobre requerimento, no requerimento feito, prestação de conta 
na minha campanha eu prometi para o meus eleitores que eu iria estar fazendo a 
prestação de contas de tudo que é feito dentro da prefeitura e tudo que é feita que 

dentro da Câmara de Vereadores, então comecei com a pauta, com assistência 
social, vim pedir aí relação dos inscritos, das pessoas que estão recebendo cesta 

básica, eu sei que é sigiloso à população, mas nós vereadores temos direito de 
saber quem está recebendo a cesta básica na casa, se está recebendo 

corretamente a cesta básica, uma forma de fiscalizar, uma forma da gente fazer 
que a cesta básica chegue corretamente na casa das pessoas, então é uma 
solicitação, não tô falando que tem coisa errada, só é uma forma da gente fiscalizar 

porque não tem como Mineiro, a gente fiscalizar uma cesta básica, sem ter o nome 
de pessoas que então recebendo,  eu acho que o município merece e os vereadores 

estão aqui pra estar fiscalizando, se esta tudo certo, para gente se está tudo certo 
a gente vai fiscalizando, é isso aí. Em relação de receita e despesa de mercados 
cursos Combustíveis e materiais de expediente, também uma solicitação minha  

sábado dia 30/06/21, de todos os Fundos da Assistência Social, esse saldo para 
gente saber o que a assistência social tem para fazer nosso município, para que a 

gente possa também estar ajudando a assistência social, às vezes na divulgação 
porque às vezes a pessoa vem atrás de uma cesta básica, vem atrás de algum 
outra recurso, alguma outra situação e nós não temos o conhecimento do que pode 

ser feito dentro da Assistência Social. Referente ao o programa escrito na moradia  
estamos com ciência que vai sair casas populares no município, ver como que está 

a situação da pessoas, o que estão fazendo, referente a passagens a outras 
pessoas para outra localidade é um requerimento bem simples, veio com a 
secretária da Assistência Social vai estar no respondendo essa situação, não vai ser 

lida aqui na câmara de vereador por que tem coisas que...então é uma dos 
requerimento que eu pedi. Referente a indicação feita e a visita feita no colégio, já 

falei na sessão passada, solicito que o prefeito faça esses ajustes na escola Maria 
José de Andrade Moura porque ali na frente tem um alambrado já está até caindo  
o portão, está amarrado, então a gente tem que estar fazendo essas mudanças 

esses ajustes na escola, para a gente fazer mais segurança para o aluno. está sei 
que o prefeito está fazendo um belíssimo trabalho ele vai estar tá fazendo isso aí na 

escola,  é isso Presidente, obrigado; FABIO PINHEIRO DA SILVA, Boa noite a todos 
pessoal que assiste nos pelo Facebook, nas casas, boa noite companheiros 
vereadores, e eu queria pedir para o nosso companheiro Claudeir, se pudesse para 

entender melhor, que lesse novamente o requerimento. (após feito leitura): O 
requerimento do vereador está certo de escrever, mas eu não vejo tanta 

importância, porque é o seguinte, é uma coisa de sigilo deles, eu também, eu sei 
que eles têm a ética deles para não passar assim, mas como tem esse, o Prefeito 
faz a reunião com nós uma vez por mês, nosso Vereador pode perguntar para ele 

que ele vai dar todo o respaldo para o nosso Vereador, tem uma, que eu falo 
porque eu conheço nosso prefeito, que ele é muito pé no chão, que quando 

aconteceu de morrer a Lúcia lá de Curitiba, que a irmã do meu amigo Tinadinho 
que fez uma campanha brilhante junto com o Fabinho bala gato eu queria que ele 

ajudasse na despesa e não tinha necessidade de pagar e eu peguei eu entendi que 
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se fosse uma coisa assim, que a gente tivesse uma desconfiança deles, ele ia pagar 
essa despesa irregular e não pagaram, teve uma despesa de R$ 4.000,00 com a 

família, lá pagou o plano funerário ajudou a pagar lá, abaixando para poder pagar 
então nós conhecemos o Adauto, que ele é muito pé no chão, quando ele ve que 
não tem jeito, ele não acha jeito de paga,r e portanto o nosso Vereador Danilo aí se 

ele tiver alguma coisa irregular, se ele tiver sabendo, que tiver uma cesta básica 
está dando para alguém que tem condições de comprar e tiver irregular uma 

passagem pode ficar tranquilo Vereador, tô junto com você eu quero coisa certa, eu 
peço vista desse requerimento; ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO, Boa noite a 
todos, eu aceito o visto, e direito de vereador pedir o visto e a minha parte tudo 

bem; ANDRE FAIAN DELFINO, boa noite Presidente, boa noite segundo secretario, 
Advogado. Na Assistente social eu fui lá esses dias atrás, conversar com a Lúcia e 

pedir explicação para ela que mostrou o quanto você sabe, mostrando o papel tudo 
que vem na sexta, tudo certinho, beleza, o Danilo, ele não está errado, ele está 

certo, daqui para frente que ele, como ele falou, também que não foi denúncia, que 
foi nada, e eu estava olhando lá eu também não tem como falar da assistência, 
social, porque eu fui lá, conversei com a Lúcia que explicou e mostrou todos os 

documentos para mim e uma coisa que ela falou para mim, que não pode falar o 
nome das pessoas que foram entregues a sexta, que isso aí é particular da família, 

que fica até chato, falar para quem que a gente entrega a cesta, é ruim uma coisa 
dessa, eu também peço vista; ROSELY APARECIDA PAIXÃO, boa noite presidente e 
demais companheiros vereadores, nosso advogado Dr. Leslie na secretário Beramar 

e a todos vocês que nos ouve pelo Facebook, eu também concordo com Vereador 
Fabinho, e os demais companheiros, também digo a mesma coisa, não tenho nada 

contra o vereador Danilo, é um direito seu Vereador, e direito nosso de fiscalizar 
porque o vereador é eleito pelo povo, ele é um fiscal do povo, então tudo é correto 
mas eu também sou a favor, vou estudar, esta aqui na mão, agradeço ao pessoal 

da assistência social que já nos enviou aqui em mãos e pode ter certeza que eu vou 
estar estudando, vou estar vendo certinho e com certeza lá na frente tudo vai dar 

certo, mas seria isso minhas palavras presidente; ADEMIR APARECIDO CANDIDO, 
Presidente demais vereadores companheiros nessa segunda-feira, pelo Facebook 
boa noite a todos, eu aceito o pedido de vista do vereador Fabinho; CLAUDEIR 

GORDIANO, veja que o vereador Danilo está em todo seu direito, exercendo de fato 
sua vereabla e por outro lado, nos também temos o pedido vereador Fabio Pinheiro 

da Silva, que não entendeu o requerimento, então eu acredito que seu 
requerimento vai voltar daqui uma semana, você não vai tirar, vai retornar então 
não tem porque nós não autorizamos aí um período para vereador Fábio Pinheiro 

da Silva entender o requerimento e todas as solicitações do requerimento então eu 
autorizo; DANILO AUGUSTO BRANCO,  Presidente eu vou explanar um pouco 

porque todos vereadores, eu falo tem todo direito o vereador, tem direito de pedir 
vista de todas as matérias que vem, visto aqui, nem na pauta aqui na câmara de 
vereadores nesse requerimento, não tô colocando que tem coisa errada, não tô 

colocando que tem nele que tá roubando, não estou colocando nada disso, eu não 
estou falando nada que assistente social está errado, tá, eu tô colocando, pedindo 

informação do que está sendo feito no município, então não tem nada a ver com o 
produto, se esta certo o produto ou se está errado, não tem nada a ver com isso, 
eu estou pedindo informação sobre o que foi feito nesse seis meses na assistência 

social, está, eu acho que somos vereadores e eu tenho direito de saber referente a 
a pessoa, não saber é sigiloso, viu André, sigiloso mas nós somos eleitos pelo povo 

para fiscalizar e temos direito de saber quem é as pessoas que recebem cesta 
básica, eu já conversei com o promotor no ministério público de Ivaiporã e ele me 

deu todo apoio, se algum me barrar, é para levar para ele, que ele vai solicitar via 

Assinado digitalmente por: LIDIANOPOLIS CAMARA DE VEREADORES:72483597000183
PUBLICAÇÃO DO ORGÃO OFICIAL
Data da assinatura: 26/07/2021 às 22:51:43

                             3 / 10



 

 

 

 

 

Câmara de Vereadores do Município de Lidianópolis-Pr. 
Estado do Paraná   –    CNPJ/MF  nº  72.483.597/0001-83  

              Rua Juscelino Kubitscheck, 327- CEP 86.865-000 - Fone (43) 3473-1281 

_________________________________________________________ 
 

 

4 

 

Ministério Público, esta bom, então só para deixar claro para os vereadores a gente, 
tô falando nada que tá errada só quero a informação então eu dou o prazo essa 

semana que vem, segunda-feira vai estar em Pauta novamente obrigado vereador;  
IZABEL MARTINS DA CRUZ BARROS, Sim, concordo com pedido de vistas. 
Presidente ODAIR JOSE BOVO, Vereadora Izabel e Fabinho já se manifestou, só 

lembrando do a todos, o Vereador Danilo,  ele já colocou muito bem, o pedido de 
vista é uma, como se diz, está no regimento da casa não tem nada que impeça seu 

requerimento, uma vez que se faça vista para ele não ser votado,  isso não é 
negado, então até o requerimento vai ter uma pausa para análise, para estar 
conversando, os novos vereadores, estará conversando em relação a esse 

requerimento, e dentro dessa semana ele volta de novo na próxima sessão para 
votação, então o requerimento vai ser retirado de votação hoje, mas ele tem uma 

semana aí para você estarem se conversando e novamente ele entrando em Pauta 
e volta segunda-feira próxima. Sendo assim,  todos concordaram com pedido de 

vistas. Requerimento foi retirado para vista para ser votado na próxima sessão.  Na 
ORDEM DO DIA, foram apresentadas as seguintes matérias para discussão e 
aprovação: PROJETO DE LEI N.º 1.086/2021. Autoria do Poder Executivo SUMULA: 

Altera a redação da seção I, Art. 17 e Seção V, Art.21 da Lei Municipal n. 730/2015 
de 23 de julho de 2015 e da outras providencias – foi colocado em  Segunda 

Discussão e Votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI N.º 012/2021. 
Autoria Vereador: Vários Vereadores. SUMULA: considera como órgão de utilidade 
pública a Ong São Francisco de Assis, do município de Lidianópolis, estado do 

paraná, CNPJ  nº 19.520.890/0001-90, e da outras providências - foi colocado em  
Segunda Discussão e Votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI N.º 

013/2021. Autoria Vereador Claudeir Gordiano. SUMULA: Dispõe sobre 
penalidades “ Pagamentos de multas” para casos de desvio da ordem de 
imunização durante o período de pandemia, estabelecidos pela esfera Federal, 

Estadual e ou Municipal, no município de Lidianópolis e dá outras providências. 
DANILO AUGUSTO BRANCO, Boa noite presidente, demais vereadores, pedi a 

palavra para parabenizar ao Vereador Claudeir, esse projeto sobre multa as 
pessoas que fura fila na parte da vacina, temos colocado como covid-19 o professor 
e daí a gente mudou para o pandemia porque a gente não sabe o que vai ser lá na 

frente, essas doenças que estão surgindo aí, para a gente não precisar mudar o 
projeto lá na frente, professor colocou como pandemia e quero parabenizar e o 

professor porque essas leis vai dar a diferença lá na frente município precisa de leis 
precisa de pessoas que estão ali para brigar pelo povo e brigar para que seja justo 
e perfeito nosso município tá bom Parabéns obrigado; CLAUDEIR GORDIANO, A 

todos e a todas novamente aqueles que nos acompanham de casa pelo Facebook 
dizer que quero agradecer a todos os vereadores das comissões, nos reunimos 

sexta feira aqui na câmara as 18 horas, agora à tarde discutindo esse projeto de 
lei, esse projeto que vem de encontra com as necessidades nesse período de 
pandemia, já quero nesse momento também agradecer pelas contribuições ali na 

na súmula do projeto fizemos algumas alterações e para isso que a gente está aqui 
para discutir, para melhorar, para aceitar a sugestão de um companheiro então foi 

muito produtivo, estou contente, e nós estamos desenvolvendo muito bem Nossa 
função de vereança aqui na nossa cidade, tenho certeza que esse projeto aqui vai 
contribuir com nosso município na condução dos nossos trabalhos então muito 

obrigado senhor presidente pela palavra.  Na sequencia o projeto de lei n. 13/2021,  
foi colocado em  Segunda Discussão e Votação e aprovado por unanimidade; 

PROJETO DE LEI N.º 014/2021. Autoria Vereador: Vários Vereadores. SUMULA: 
Considera como Órgão de Utilidade Pública a ASSOCIAÇÃO COMUNITARIA DO 

MUNICIPIO DE LIDIANOPOLIS – ASCOLI, Inscrita no CNPJ nº 03.387.225/0001-30, 
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e das outras providências - foi colocado em  Segunda Discussão e Votação e 
aprovado por unanimidade. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra: 

CLAUDEIR GORDIANO, boa noite novamente a todos e a todas primeiramente eu 
quero falar sobre a indicação feita por mim nessa casa de lei, a indicação                   
nº 112/2006  sugere o Executivo a construção de um abrigo para andarilhos e 

Viajantes em nossa cidade, pessoal essa é uma solicitação feita diante da 
observação que a gente faz por longos anos, a gente observa em alguns períodos 

aleatórios, a gente acaba encontrando em frente a Marques da nossa Igreja Central 
A lei a igreja católica, em algumas vezes não terminal rodoviário pessoas dormindo 
de situações difíceis, tempo de principalmente em período de inverno então eu 

acredito que esse é o momento da gente estar correndo atrás de uma Emenda 
parlamentar, de um recurso no governo de um projeto direcionado aí Assistência 

Social para que a gente possa atender esse público pessoal além de tudo nós temos 
que trabalhar a questão da humanidade na nossa cidade, é, nós vivemos de 

projetos de leis mas nós não podemos esquecer do Objetivo principal que são as 
pessoas, Então é um pedido com muito carinho a construção desse abrigo a 
viabilidade eu sei que lá dentro do gabinete do prefeito não tem um cofre com 

dinheiro para está atendendo todos esses pedidos, mas com muito carinho se a 
gente correr atrás, de repente nesse momento não consegue fazer uma construção, 

só para essa finalidade, mas de repente tem um local, tem uma sala que dá para 
decorar Então vamos curtir isso vamos sentar e ver a viabilidade em relação ao 
projeto de lei 03 ela fazer mais uma consideração tá agradecendo todos os 

companheiros mais uma vez agradecer e as comissões pelas contribuições Vereador 
Danilo contribuiu alienação, os vereadores também contribuíram, a Ler nos artigos 

no texto e a gente fica muito contente com isso, não muito obrigado aí e temos 
certeza que isso aí vai estar contribuindo aí para melhoria do atendimento dentro 
da nossa cidade, nós temos aqui, um artigo, no Artigo terceiro desse projeto para 

quem está nos acompanhando entender, em caso de desvio de vacina as 
penalidades a serem aplicadas nos termos desta lei são as seguintes primeiro multa 

de R$ 10.000,00 para o agente público responsável pela aplicação da vacina, 
inclusive os seus superiores se comprovado consentimento segundo multa de r$ 
10.000,00, para pessoa imunizada aquela pessoa que recebeu a vacina mesmo 

sabendo que ele estava fora da ordem cronológica que não era o momento dele 
tomar vacina, multa de r$ 10.000,00 também para essa pessoa, se essa pessoa for 

menor forem capaz, quem vai pagar essa multa, vai ser o seu responsável legal e 
multa de R$ 20.000 quando o imunizado for um agente público, Pode dobrar esse 
valor da multa para um agente público, o agente público tem que dar o exemplo, 

ele tem que dar o respeito daquilo que é público, então no caso comprovado, é             
R$ 20.000,00, é o dobro, então com esse projeto a gente sabe que está 

acontecendo com muita seriedade no nosso município pela secretaria de saúde, 
com muita seriedade, um brilhante trabalho que a gente vem elogiando aqui dia 
após dia, mas esse projeto ele vem amparar, ainda dá mais segurança aquilo que 

eu disse antes, a gente não sabe daqui 1 ano, daqui 2, daqui 3, chega um 
funcionário novo de outra localidade, a gente não conhece, então ele já vai tarde, 

antes aqui ó, vai tá sabendo, vai ser mais uma para ampara nossos munícipes. 
Quero também nesse momento, prestar os sentimentos a família do senhor João da 
soja ao nosso companheiro William, o Márcio, Ne,m pelo falecimento do nosso 

municípe Zetti, também a família do borracha da Vila I, que veio a óbito o Denilson 
a William e a toda a família do borracha, Nosso Sentimento também sensibilizar e 

com os nossos agricultores e agricultoras nessa terrível geada que teve aí trazendo 
prejuízo para o nosso município na maior empresa que nós temos nosso município 

que é agricultura, mas nós temos certeza que os nossos agricultores são 
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perseverantes e vão passar por mais essa, não foi a primeira, não sera a última, é 
algo da natureza, mas nós vamos superar, Força aí para os nossos agricultores, em 

relação a indicação, as respostas do executivo, a indicação 106 feita por mim pelo 
vereador André Faian que sugere a construção da pista de caminhada lá no campo 
do distrito de Porto Ubá, deixar claro aqui que foi um pedido da professora 

Elizabete, da Giovana e mais munícipes por qual nós conversamos lá, fizemos uma 
caminhada e ouvindo a população ali da comunidade, nos sugeriu contente com a 

resposta, então é um projeto possível e vamos estar aí dialogando André com o 
setor de obras, está cobrando para que saia essa pista de caminhada tão 
importante e reivindicada lá no distrito de Porto Ubá, seriam essas minhas palavras 

agradeço pela palavra Presidente, tenham todos uma boa noite e uma excelente 
semana; DANILO AUGUSTO BRANCO, boa noite vereadores, boa noite pessoal que 

está assistindo pelo Facebook. Primeiramente sentimentos à família do borracha 
que veio a falecer esse final de semana, do Zetti a família do João da Soja e a 

família Dona nega que Deus ilumine vocês, que Deus te dê força nesse momento 
difícil, primeiro quero fazer um pedido ao prefeito, presidente Odair, para que ele 
consiga deixar mais uma ambulância de plantão em nosso município, deixando uma 

lá no distrito do Porto Ubá e deixando uma aqui no município de Lidianópolis haja 
Vista o que está tendo bastante ocorrência e uma ambulância só não está dando 

conta,  semana passada eu socorri uma pessoa, esse final de semana, mas eu 
queria outra ambulância lá no porto está levando pessoas para o hospital e por 
causa desse convid André, a pessoa tem que levar o Ferrugem tem mais 

experiência nisso, não leva uma pessoa com covid, a pessoa tem que levar o carro 
lá depois, tem que trazer aqui e passar um álcool, passar alguma coisa para levar 

outros pacientes, então ver a possibilidade de deixar uma ambulância, não sei só 
para o covid ou uma ambulância só para as demais ocasiões porque a pessoa passa 
mal e às vezes pode vir piorar a situação por causa da foto da ambulância não é 

por falta de ambulância, falta de motorista, que fica só no plantão, quero ver o 
presidente também na sexta-feira ou não, vamos reunir na parte das condições 

para que a gente possa está discutindo um projeto de emenda impositiva para a 
gente estar terminando esse projeto e está levando na pauta a nossa camara de 
vereadores, referente ao requerimento que eu fiz, a situação vou explanar mais 

alguma coisa, eu não tô aqui proibindo entregar a cesta básica, eu não tô aqui 
falando que não é para entregar cesta básica tá, só tô aqui fiscalizando o que foi 

feito, nunca falei que Adalto foi um cara aqui roubou, o que é pessoa marca, a 
pessoa nada, vou dar até um, empresário no município, o prefeito é uma pessoa de 
boa índole, então não saiu da minha boca essa palavra viu Fábio, ou que ele está 

fazendo coisa errada, acredito no trabalho dele, foi vereador do lado dele, pedindo 
trabalho dele, só que é direito do vereador tem informações sobre a secretaria, 

sobre o trabalho realizado no município, referente ainda a esse requerimento, todos 
sabe que tem o livro da lei orgânica aqui na Câmara de Vereadores, para quem não 
pegou, tem ali atrás, tem um para cada um, ele está, porque que eu falo isso 

André, que quando a gente coloca uma pauta aqui na Câmara, o vereador não pode 
vir aqui e pedir esse documento, levar para fora antes de passar no plenário não, 

está dizendo aqui no artigo, aqui os documentos apresentados no expediente serão 
oferecido cópias aos vereadores quando solicitada pelo mesmo e ou a responsável 
da secretaria-geral da casa, exceção feita ao projeto de lei orçamentária, decisão 

parlamentar e plano plurianual e aos projetos codificações, perante a seção 1, após 
a seção daqui, caderninho da lei orgânica está aí para o vereador estar estudando, 

também porque não e caso nosso, mas é isso é uma falta grave aqui dentro da 
câmara, então é isso que eu queria colocar ai presidente, obrigado, boa noite para 

todo mundo; FABIO PINHEIRO DA SILVA, Boa noite mais uma vez, companheiros  
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vereadores, quero te dar resposta você Danilo, você falou uma palavra bonita, 
nosso prefeito aqui, ele é muito honesto, por isso que eu tô falando com muita 

firmeza, se tiver as coisas regular, não precisa nem acompanha as coisas muito de 
perto, nós fazemos uma vez por mês aquela reunião, já estou, isso junto com o 
prefeito, deixa as coisas transparentes, inclusive na hora que nós quiser, ele vem 

aqui para explicação para nós, ele está disponível, por isso que eu tô falando com 
você, eu tenho muita confiança na nossa administração, porque eu cheguei umas 

quatro, cinco vezes na assistência social, às vezes, pedir cesta básica para alguém 
daí eles pega, fala que não tem legalidade para dar, eu nem terminei, porque tipo 
assim, a gente companha de perto, nós acompanha de perto, assim, nós nove 

vereadores, está sendo um trabalho, tem hora que a gente tem que fazer igual nós, 
e pedir visto sim, que é o direito nosso, não estou dizendo que de repente vai 

analisar, entendeu, mas é o direito nosso, pode ficar tranquilo que eu acredito na 
nossa administração, na administração está sendo muito firme e por isso que eu tô 

falando, e quero dizer também sobre esse livro que você falou aí, eu vim aqui hoje 
pedir para poder tirar cópia, levar, eu procurei e no meu conhecimento, jamais eu 
peguei e falei eu quero levar, só deu a metade ali do rascunho, eu levei, só eu, que 

pode sim, pode sim, mas tudo bem, eu quero dar meus pêsames pela família João 
do soja, família do Borracha, Fabiana Nega e a família da Tinadinho, fiquem com 

Deus, a todos obrigado; IZABEL MARTINS DA CRUZ BARROS, boa noite Presidente, 
a  todos os internautas, na internet, gente eu gostei muito dessa posição sobre 
construir abrigo para Andarilhos, muito bom Cláudeir, porque ele não procura só 

cidade, essa cidade, eu já colhi muito Andarilho em casa, também chega fora de 
hora, ainda pedindo pouso, muitas vezes é um risco para gente, porque a gente 

não conhece, mas a gente fica com dó, porque é humano, e a gente põe dentro de 
casa, mas eu gostei, porque ter um lugar assim como você está falando, 
construído, você chegar em casa a gente pode dar janta a todos e depois para ver 

se esse lugarzinho ali, que daí a gente vamos abrigar e saber que eles também 
estarão bem protegido, eu gostei muito desse viu, se toda cidade tivesse, então é 

muita gente não correria risco, porque nesse mundo não dá para confiar em todo 
mundo, mas a gente como é criado assim, para atender, socorrer todo mundo, 
então a gente arrisca, já fiquei muito na sua vida, eu gostei sim muito, obrigado 

Professor, é isso aí, obrigado presidente; ROSELY APARECIDA PAIXÃO, boa noite 
mais uma vez, eu queria falar um pouquinho desse projeto de lei do Professor 

Claudeir, referente as vacinas, é o método assim muito bonito da nossa parte, é 
assim, não que a gente pense que a gente tem suspeita de nossos funcionários, 
jamais a gente sabe da competência do trabalho, da dedicação da honestidade de 

cada um ali, daquele departamento da área da saúde, só que hoje a gente vê em 
volta do nosso Brasil que tem muita fraude sim, a gente sabe disso, a gente está 

cansado de ver aí falsos médicos, falsas enfermeiras, fazendo esse tipo de coisa 
então é aquilo que o professor falou, assim, é um alerta, a gente continuar com 
esse trabalho brilhante que a gente tem no nosso município e também a Isabel 

falou muito bonito Isabel, o frio ele é muito dolorido, o frio ele dói gente, e às vezes 
a gente está aí com duas blusas, chega dentro de casa, tem uma cama confortável 

tem nossos cobertores e às vezes você demora um pouquinho para aquecer para 
esquentar do frio, agora imagina aquele andarilho, aquela pessoa que está lá 
naquele relento, naquele ladrilho gelado, dormindo ali, parabéns professor Claudeir, 

Deus abençoe, é um excelente projeto, que Deus abençoe que um dia a gente 
consiga ter esse abrigo na nossa cidade, e sim em todos os municípios, é muito 

importante, quero também deixar aqui o meu sentimento essas famílias enlutadas 
que tivemos no final de semana,  dona nega, uma senhora e guerreira que a vida 

inteira conviveu no nosso município, dedicou a nosso município, borracha, sua 
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família também, meus sentimentos a seu João do soja e a família Santos a Leila a 
qual uma pessoa que eu trabalhei muitos anos junto, sei nossa cidade inteira sabe 

o que a Leila fez pelo seu irmão, ela doou um rim para salvar a vida e para dar 
mais uns dias de vida e saúde a ele, mas Leila fica aqui o meu grande abraço o 
meu grande sentimento, que Deus abençoe a todos nós, que Deus continue nos 

iluminando e nos protegendo dessa pandemia, desse vírus, que só Deus mesmo 
para nos proteger, seriam essas minhas palavras, muito obrigado presidente; 

ADEMIR APARECIDO CANDIDO, senhor presidente, companheiros e companheiras 
vereadores, você através do Facebook, na secretaria Beramar, boa noite a todos. 
Parabenizar os companheiros vereadires pelos projetos e indicações feitas, a 

indicação do vereador Claudeir muito bem feita vereador, a gente sabe aquilo 
aparece, que é sempre quando tem um ali na cidade, ele tomar um banho aqui, 

tem alimentação, recebe pasta de dente, sabonete, roupas de doações, mas não 
tem onde repousar, então se o prefeito já tiver condições, realmente fazer um 

abrigo, para fazer o mínimo possível a essas pessoas, seria muito importante para 
dentro de sua indicação que é muito válida, também a minha indicação onde eu  
pedi para aumentar aquela caixa de água ali no na Rua Goiás, próximo à Oficina do 

Madruga, quando chove desce água ali, desci na BR, novamente invadi a pista de 
água, e tem uma caixa de água passando por fora dela, então fui lá, falei com o 

secretário Mário o qual parabeniza eles aqui pelo trabalho prestado no município, 
para ele está só aumentando aquela caixa de retenção para evitar esse transtorno 
na BR, são minhas palavras, obrigado presidente, boa noite a todos os vereadores; 

ANDRE FAIAN DELFINO, boa noite a todos, referente ao projeto do Claudeir, projeto 
da educação, ele fez, a gente fez junto, que a gente tem que melhorar nosso 

município, e que não, que ele colocou lá na saúde que quem passar, pode levar 
uma multa, ou quando você acordar eu sou o tipo da pessoa igual a você, eu ando 
com as coisas certas entendeu, eu não gosto de coisa errada, eu também não gosto 

de mentir entendeu, vocês pode ver que eu ando para cima para baixo, todos os 
vereador, tô olhando aí, eu saio, fiscalizando, eu tô lá no Posto Saúde Danilo, está 

o outro jeito, que você, era ambulância para o dia 9, para pegar gente do Convid, 
eu cheguei lá, falei para ele que se ele não voltar para traz de novo, era a 
abundância do Porto, veio dia 9, eles tem a deles e nós tem a nossa lá no Porto 

Ubá, aí a gente, conversei com a Gisele e a Gisele pegou, voltou, levou a 
ambulância de novo lá no posto, e nós temos que fiscalizar sim, aí que estão 

Vereador, nós estamos aqui ganhando para isso, para fiscalizar ,, e eu quero 
agradecer o prefeito por estar dando uma força para nós, ajudando nós em tudo, a 
gente sempre precisando dele, está dando uma força para nós, não tenho que 

reclamar do prefeito, quero agradecer, deus abençoe o senhor prefeito, obrigado; 
ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO, boa noite aos vereadores, Dr Leslie,  

secretário, todos Vereador já deu seu aval, sobre as matérias de hoje, onde eu 
vejo, somente esse requerimento, esse pedido do Claudeir, mas tem muito lugar 
para fazer isso aí, hoje nós tenho um salão de evento e pode acolher para fazer um 

puxado, mas tem um salão de evento aqui, e não só aquele dia 9, eu vejo também 
Porto Ubá, tem muitas pessoas que chegam até Porto e vem de lá para cá, até 

chegar aquele dia, ele é demorado, mas eu acho que o Porto Ubá, também está 
ruim, também precisa ter um lugar desse, porque a gente vê, assistam o jornal 
para ver como é difícil pessoal de São Paulo, lá como está, mas referente também 

as matérias que foi lida hoje, o pedido de vista para retirar eu concordei porque é 
um dever do vereador, vereadores assinam, entendeu bem, ele tem uma semana 

de prazo, hoje aqui é projeto, ele tem 15 dias para comparecer e para ver direito, a 
gente não pode negar um visto, tem que ter o direito aqui, quantos aqui solicitou 

pelo pedido de vista, a gente sempre deu, aí se intera e durante a semana se 
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conversa com as comissões, aí vem tudo certinho, também referente a família  que 
essa semana, todos, sua amiga, para mim, tradicionais aqui, do seu João da soja , 

acabei de ouvir aqui da Rosa, aquela irmã o que fez pelo irmão, e o borrachinha 
hoje, era companhia dele, fiquei assim lembrando que ele gostava de cantar o 
Santo Reis, ponharam a música de Santo Reis na hora do cortejo, sabe muito 

bonito, então a gente só tem que fica triste, mas é a vida de todos e hoje também 
fiquei contente de ver aquelas ruas ali perto da minha casa, na quadra, começaram 

a lavar, onde vão fazer o recape, elas estão bastante estragadas, então hoje à 
tarde o prefeito mandou lavar lá, ele estava eu acho, que essa semana nós já vai 
ter o recape ali naquela rua, agradecer toda a presença de vocês e por aqui 

presentes que estão nos ouvindo, pedir a Deus uma semana de Saúde à todos se 
Deus quiser nós vamos estar aqui na segunda-feira, muito obrigado a todos. 

Presidente ODAIR JOSE BOVO, meus sentimentos as quatro famílias que perderam 
seus entes queridos. Gostaria de dar os parabéns para todos os vereadores que 

aqui que faz as suas indicações, que faz seus projetos, mais uma vez destaque, 
esse pedido do vereador para construção de um abrigo, a gente sabe, a gente não 
sabe a gente imagina , o sofrimento das pessoas é porque quando sabe quando a 

gente passa pelo sofrimento, mas a gente graças a Deus, como a vereadora Rosa 
falou que era dona Isabel, nós temos uma casa, um lar, tem uma cama, colocando 

4 ou 5 cobertas, às vezes não tá bom, difícil é a pessoa ter que dormir em cima de 
um papelão e talvez não tem nenhuma coberta, então mais uma vez com todos 
vereadores parabéns, em relação a pista de caminhada lá no Porto, já aproveitando 

também a indicação, que o vereador Danilo fez, na questão das lâmpadas de led, 
eu também, essa semana vereador, tive um pedido dos Municípes daqui de 

Lidianópolis, para gente está aí pedindo ao prefeito que regulariza e arrume a nossa 
pista de caminhada, que hoje não se encontra, deu a ideia da gente tá fazendo uma 
pista paralela a BR no calçamento, porque hoje tem o vereador Mineiro que faz as 

suas caminhadas à tarde a BR, que queira ou não queira é complicado, o Vereador 
Cláudio já falou isso la atraz, então a gente precisa de algum lugar para ir 

caminhando, principalmente nós aí que passamos dos 45 ou 50 anos, hoje muitos 
problemas de saúde, e a primeira coisa que os médicos falam fazer uma caminhada 
então isso é uma coisa de muita importância no nosso município, é muito bem 

revista por vocês lá no Porto Ubá, mas envia a nossa, também está precisando 
estamos juntos, eu não fiz a indicação mas acredito que o prefeito está vendo isso, 

já foi colocado o ano passado, em uma indicação e nós também precisamos 
melhorar, aproveitando a questão das lâmpadas de Led, a gente sabe que é um 
projeto do prefeito, indicação de um vereador e também já pensando nessa 

iluminação da pista de caminhada, está é um pedido nosso, também no turismo é 
uma coisa que eu venho falando desde a minha gestão passada, do Turismo 

sempre colocando um projeto, pensamento turismo, até me pego de surpresa aqui 
em relação esse conselho aí, então tô lendo meio por cima aqui, não me aprofundei 
ainda, mas e coisa importante também para nosso município, sabemos que muitas 

cidades desse Brasil, podemos falar do mundo, ela se transforma no ato turístico, 
ela se transforma, então nós precisamos também rever essa questão, sabemos que 

nós, os nossos prefeitos, administradores passado, que se passou todos 
trabalharam bem na questão da saúde, todos tentaram ter mais moradias no nosso 
município, enfim na agricultura e nós também temos que rever na questão do 

Turismo em Lidianópolis, eu lembro que o falecido João Ciência sempre falava 
nessa questão do Turismo em Lidianópolis, então é uma coisa que nós vamos 

Vereadores, temos por obrigação aí também está trabalhando junto com a 
administração nessa questão do Turismo, enfim todas as indicações feitas aqui 

sempre falo, e para gente sair dando ideia e melhorando o nosso município. Em 
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relação a emenda impositiva do projeto que o Danilo comentou essa semana a 
gente vai sair estar sentando junto com a mesa, já aproveito Dr. Leslie que eu tive 

conversando com ele para a gente fazer um parecer contábil, pois envolve dinheiro 
e a gente vai estar fazendo Danilo, e após o parecer a gente vai estar estudando 
junto aí com a mesa em relação a esse projeto da emenda impositiva tá, acho que 

eu anotei aqui em relação a pergunta que vocês, dizendo mais uma vez que na 
presidência, não é como presidente que hoje estou, às vezes fico até com um 

pouco de vergonha está falando, presidente da Câmara de Dianópolis, mas a gente 
como presidente tem o dever de organizar a casa, de manter a ordem, as vezes as 
pessoas pensam que a gente puxa para um lado, puxa para o outro, não é não, é 

difícil, Mineiro, você que foi presidente, a gente tem que tomar uma decisão, como 
se diz, uma linha, então eu tento ser uma pessoa mais neutro possível, e lógico que 

o poder executivo liga para o vereador, liga e a gente fica centralizado, mas a 
gente tem as regras aqui dentro da casa  e a gente tenta seguir as regras para 

ninguém se ferir, para não virar debate, então tudo que acontece aqui a gente 
procura obedecer as regras, como Vereador Danilo mostrou o livro, aquele livro é 
chamada a lei orgânica, existe a regra do município que a lei orgânica e também o 

estatuto da casa, Regimento Interno, então o Regimento Interno ele é baseado na 
lei orgânica lei orgânica que se baseia na constituinte Federal, intercalada um ao 

outro, então assim a gente se faz a nossa sessão calçada, com ordem para que não 
vire discussão, sempre procurando respeitar um ao outro dentro dessa casa, são 
todos amigos, todos irmãos e um só objetivo, o melhor para Lidianópolis, não é 

isso, então a gente agradece mais uma vez a presença de todos que estão aí no 
Facebook nos ouvindo e nos assistindo, vamos encerrar nossa sessão hoje, vamos 

dar por encerrado a vigésima segunda sessão ordinária do dia 5 de julho do ano de 
2021, tenham todos uma boa noite, fique com Deus as pessoas de casa, tenha uma 
boa noite obrigado.   E, nada mais havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja 

ata foi gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos Honorato, Assessor 
Administrativo e será afixada em Edital para análise e aprovação, assinada pelo 

Presidente, 1º Secretário e os demais vereadores.  
 

 

ODAIR JOSE BOVO                             CLAUDEIR GORDIANO 
Presidente                                            1º Secretário 
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